

## Schulen im Märkischen Kreis ab heute ohne Corona-Regeln

(...) Das gilt für den Märkischen Kreis und alle anderen Teile NRWs. Andere Bundesländer – zum Beispiel Niedersachsen – setzen auch nach den Ferien vorerst noch auf tägliche Tests in den Schulen. Der Philologenverband NRW appelliert nun an die Schulträger wörtlich, „bei den anstehenden Abiturprüfungen größtmöglich beim Infektionsschutz zu unterstützen.“ Der Sprecher des Verbandes für Bildung und Erziehung im Märkischen Kreis will keine klare Empfehlung abgeben und sagt: „Jede Schule muss für sich die geeigneten Mittel zum Schutz suchen.“

Der Beitrag war am Montag, 25. April 2022, im Radio Märkischer Kreis [www.radiomk.de](http://www.radiomk.de) zu hören.